

PELITA

Tim Wasev Sterad Kunjungi Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Jun 7, 2024 - 06:57



(Foto Dokumen): Tim Wasev Sterad Di pimpin Kolonel Inf Shofanudin,S.IP.,M.Han Saat Memberikan Pengarahan di Ruang Opsroom,Dalam Rangka Pengawasan dan Evaluasi di Satuan Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si didampingi Perwira Staf Kodim menerima kunjungan kerja Tim Pengawas dan

Evaluasi (Wasev) Sterad dipimpin oleh Kolonel Inf Shofanudin, S.IP.,M.Han(Ketua Tim Wasev Sterad) dan didampingi 2 orang anggota yaitu Mayor Inf M.Fahri beserta Serma Among Aminudin. Pelaksanaan kegiatan Wasev dilaksanakan di ruang Opsroom Kodim 0705/ Magelang,(06/06). Kamis Kemarin.



Pada pelaksanaan tim Wasev Sterad ke wilayah Kodim 0705/Magelang merupakan bentuk pengawasan dan evaluasi dalam pembinaan satuan teritorial di bawah satuan TNI AD.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto dalam sambutannya mengatkan, terima kasih kepada Kolonel Inf Shofanudin beserta tim untuk hadir dalam rangka pengawasan dan evaluasi di satuan Kodim Magelang.

Lebih lanjut dikatakan Dandim, Kodim 0705/ Magelang merupakan satuan kewilayahan yang memiliki dua kewilayahan dalam hal ini wilayah pemerintah Kota Magelang dan wilayah pemerintah Kabupaten Magelang," terang Dandim Magelang.



Lebih lanjut disampaikan Dandim, dalam paparannya kepada tim Wasev ini merupakan upaya optimalisasi pimpinan terhadap penyelenggaraan mekanisme kerja serta manajemen dan tata kelola pemanfaatan anggaran dalam bidang teritorial, meliputi program Bakti TNI, Wawasan Kebangsaan (Wasbang), serta program lainnya di satuan Kodim Magelang.

" Wasev dari tim Sterad selain melakukan pengawasan dan evaluasi juga untuk memberikan upaya maupun langkah- langkah terhadap satuan kewilayahan yang lebih profesional dengan tata kelola manajemen, administrasi anggaran yang baik dan akuntabel," tambah Dandim Magelang.

Kolonel Inf Shofanudin,S.IP.,M.Han selaku Ketua Tim Wasev Sterad dalam arahannya menyampaikan, pelaksanaan Wasev ini rutin dilaksanakan di setiap satuan, dengan harapan dalam program dan anggaran tepat sasaran serta memenuhi kriteria di lapangan.

Lebih lanjut disampaikan Ketua Tim Wasev Sterad, kita sama- sama melaksanakan perintah pimpinan, untuk memberikan pengawasan dan evaluasi di satuan teritorial, baik anggaran harus benar-benar tepat sasaran sehingga dapat tercapai dengan baik," terang Kolonel Inf Shofanudin.

Ketua tim Wasev Sterad berpesan, tolong 5 program dari bapak KASAD tentang masalah ketahanan pangan, manunggal air dan program lainnya sudah dilaksanakan oleh Kodim 0705/ Magelang dengan baik.

Lanjut tim Wasev, perlunya generasi muda yang berkualitas harus benar- benar terhindar dari stunting, sehingga nantinya dapat sebagai penerus bangsa yang

memiliki kesehatan dan pertumbuhan yang baik.

Diakhir pengarahannya Katim Wasev menyampaikan, air merupakan salah satu sumber utama dalam menangani segala macam persoalan, sehingga kebutuhan air bersih paling pokok dalam segala sumber kehidupan," pungkasnya.

Dalam kegiatan tersebut di hadiri Kasdim Mayor Inf Joko Nugroho, para Perwira Staf, Danramil Kodim 0705/ Magelang, Bati Jajaran Staf Teritorial, Batuud jajaran Kodim 0705/ Magelang dan perwakilan Babinsa jajaran Kodim 0705/ Magelang.



Pada pelaksanaan kegiatan pengawasan dan evaluasi dari Tim Wasev Sterad di wilayah Kodim 0705/ Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan